

COMUNICADO DE PRENSA

Altea pierde en 2025 una bandera azul por el descenso de calidad de sus aguas

Paco Berenguer “La playa del Espigó ha perdido su bandera azul a pesar de ser la playa más céntrica y concurrida en los últimos años debido a su proximidad con el casco urbano de Altea”

La bandera Azul perdida por el ayuntamiento de Altea, según informó verbalmente su responsable Aurora Serrat sin aportar documento alguno, es porque la calidad de las aguas, ha descendido desde antes del verano de 2024 debido a vertidos producidos por la rotura de un colector.

“Ante las cuestiones planteadas en las comisiones informativas internas del ayuntamiento de Altea, la concejala del área excusa la perdida de la bandera justificando que es normal por haber disminuido la calidad de las aguas donde nos bañamos gran parte de la población alteana. Es algo que desde el Partido Popular no vemos normal que una rotura en junio de 2024 provoque el cierre en el mes de septiembre y la concejala permitiese que los usuarios de dicha playa tanto turistas como residentes nos bañásemos entre vertidos de aguas residuales”, explicaba Paco Berenguer, edil Popular.

Aurora Serrat sigue la misma línea que el alcalde de Altea, Diego Zaragozí, el cual justifica sus carencias en la gestión municipal con su ya conocida frase “hacemos lo que podemos y lo que sabemos” sin preocuparse más por solucionar el problema,

Hay que recordar que no es el único vertido puntual como afirma la responsable, Aurora Serrat, ya que es conocedora de otros vertidos en distintas playas de Altea de forma demasiado habitual en esta legislatura.

Altea, 19_05_2025